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ПОГОДА 
СРЕДА, 6 марта: 
температура +2... +4, 

давление 748 мм,  ветер Ю-З, 
3-7 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 7 марта: темп. -2... 
+4, давление 747 мм, ветер 
З, 3-10 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Новолуние, в 
полночь бу-
дет освещено 
1%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 07:46

НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ
 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• В Волгоградской области начал рабо-
ту единый контакт-центр регионального 
оператора.

• Законы марта изменят жизнь россиян.
• В Волгограде подешевели яйца и чай, 

но стали дороже огурцы и морковь.

5 марта - день Катыша.
Объяснение такому названию 

нашлось простое: в этот день в 
последний раз катались с горок. 
При этом приговаривали: «Зима 
на исходе, так успей на санках 
покататься». 

• Французский кутюрье Ив Сен-Лоран 
восхищался стилем Маяковского и его 
музы Лили Брик. В кабинете у кутюрье 
висел портрет поэта.

• В молодости Л.Н.Толстой за успехи 
на военной службе должен был получить 
Георгиевский крест и пожизненную пенсию, 
но он передал награду другому солдату.

Пора отчитаться, 
охотник

28 февраля текущего года закры-
лась зимняя охота на пушного зверя: 
волка, шакала, лисицу, корсака, ено-
товидную собаку, норку, куницу, хоря, 
горностая, ласку и бобра. Комитет при-
родных ресурсов, лесного хозяйства и 
экологии Волгоградской области напо-
минает, что по истечению срока действия 
разрешения охотникам необходимо в 
течение 20 дней заполнить и направить 
сведения о добытых охотничьих ресур-
сах по месту получения разрешения. В 
случае невыполнения требований пра-
вил охоты предусмотрена администра-
тивная ответственность. Для граждан 
размер штрафа составляет от 500 до 
4000 рублей с возможной конфискацией 
охотничьего ружья. Отметим, что после 
закрытия сезона зимней охоты будет 
разрешена только добыча ондатры и 
водяной полевки. Сезон весенней охоты 
на пернатых откроется в южных районах 
Волгоградской области 30 марта, в се-
верных – 6 апреля. 

Где растет 
дерево года?

На сайте международного конкурса 
«Европейское дерево года – 2019» не-
давно завершилось интересное интер-
нет-голосование, участники которого 
выбирали знаменитое дерево.  Цель 
данного конкурса - показать значимость 
старых деревьев в природном и куль-
турном наследии планеты. Организа-
торы конкурса «Европейское дерево 
года» не делают ставку на красоту, раз-
мер или возраст, их больше интересует 
история дерева и его связь с людьми.  
Наша страна принимает участие в кон-
курсе с 2017 года и уже в 2018–м заня-
ла почетное третье место — о могучем 
дубе Белгородской области  узнала вся 
Европа. По итогам проведенного в Рос-
сии национального этапа для участия в 
конкурсе этого года отобран 248-летний 
Абрамцевский дуб в Московской обла-
сти, вдохновивший на создание лите-
ратурных и художественных шедевров 
Гоголя, Тургенева, Репина, Васнецова, 
Левитана, Сурикова, Поленова. По-
бедитель – знаменитое дерево с уни-
кальной историей одной из 15-ти стран 
участниц международного конкурса 
- будет объявлен 19 марта в Брюсселе.  

Новая 
«горячая линия»

Филиал РТРС «Волгоградский 
ОРТПЦ» напоминает жителям региона, 
что с 19 декабря 2018 года региональ-
ная «горячая линия» Волгоградского фи-
лиала РТРС по номеру 8-800-775-8702 
не работает. Вопросы о подключении 
цифрового эфирного вещания жители 
Волгоградской области могут круглосу-
точно задать по бесплатному номеру 
федеральной горячей линии 8-800-220-
2002. Также подробную информацию о 
«цифре» можно найти на специализиро-
ванном сайте РТРС: СМОТРИЦИФРУ.
РФ. Напоминаем жителям Алексеевско-
го района, 3 июня 2019 года в Волгоград-
ской области прекратится аналоговое 
вещание обязательных общедоступных 
телерадиоканалов. Региональные теле-
каналы и телеканалы, не входящие в 
состав мультиплексов, продолжат ана-
логовое вещание.

Анастасия ЮШКИНА.

Знаете ли вы, что...

16+

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ
1871 г. - родилась Роза Люк-

сембург, деятель европейского 
коммунистического движения.

1970 г. - вступил в силу Договор 
о нераспространении ядерного 
оружия.

В середине февраля в РО ДО-
СААФ России города Волгограда 
состоялся V Пленум Совета РО, на 
котором были подведены итоги 
уставной деятельности организа-
ций РО ДОСААФ России Волгоград-
ской области в 2018 году и постав-
лены задачи на 2019 год. По итогам  
прошедшего года Алексеевский 
УСТК в своей категории вновь стал 
лидером. Третий раз подряд!

ДОСААФ России – уникальная 
общественно-государственная органи-
зация, которая выступает прочным свя-
зующим звеном между гражданскими и 
военными, и является одним из ключе-
вых элементов в укреплении нравствен-
ного и физического здоровья подрас-
тающего поколения. Эта организация 
вместе со страной прошла нелегкий 
путь социалистического становления, 
войн, развала Союза, нелегких 90-х и 
возрождения в новом столетии. Она 
меняла облик и названия — ОСОАВИА-
ХИМ, ДОСААФ СССР, РОСТО, — но, не-
смотря на трудности, на всем 92-летнем 
пути организации удалось сохранить 
главное: она всегда приносит пользу 
своему государству и его людям. 

Алексеевский УСТК в течение 
прошлого года не только выполнял 
общие задачи, поставленные Ре-
гиональным отделением ДОСААФ 
России перед всеми организациями, 
но и принимал активное участие в 
жизни Алексеевского района. Коман-
да не раз выступала на районных 
спартакиадах среди организаций и 
предприятий, спортивных эстафетах, 
посвященных значимым праздникам 
страны и района. Также Алексеевский 
УСТК много раз был организатором и 
спонсором детских спортивных празд-
ников, проходивших в районе. УСТК 
тесно сотрудничает со школами по 

военно-патриотической работе. Уроки 
Мужества, информационные часы - эти 
и другие мероприятия Алексеевский 
УСТК регулярно проводит совместно с 
образовательными учреждениями. 

Плодотворный и неустанный труд 
принес свои результаты. Алексеевский 
УСТК по итогам  2018 года в своей ка-
тегории стал лидером. По итогам ор-
ганизационно-уставной деятельности 
занял 1 место, по военно-патриотиче-
ской работе – 1 место, по физической 
подготовке и спортивной работе  – 2 
место, по итогам подготовки специали-
стов массовых технических профессий  
– 2 место, по итогам финансово-хозяй-
ственной деятельности – 2 место. Все 
показатели в сумме вывели Алексеев-
ский УСТК на 1 место среди УСТК об-
ласти. Коллектив награжден Кубком 
за «Первое место по итогам уставной 
деятельности за 2018 год», дипломом 
РО ДОСААФ России Волгоградской 
области и  поощрен наградами Цен-
трального совета ДОСААФ России 
г.Москвы –  медалью ДОСААФ России 
«Первый трижды Герой Советского Союза 

А.И.Покрышкин» и ведомственным ор-
деном «За заслуги» 2 степени.

Таких высоких результатов можно 
достичь только благодаря сплоченной 
работе всего коллектива. Вот имена 
тех, кто внес свою незаменимую леп-
ту в достижение Алексеевским УСТК 
статуса лидера, на которого равняют-
ся другие УСТК области: начальник 
В.В.Ким, специалист по учебно-ме-
тодической работе В.А.Бедреина, 
главный бухгалтер О.М.Попова, пре-
подаватель ПДД П.А.Желудков, ме-
дицинский работник Н.П.Резникова,  
мастера производственного обучения 
– В.Н.Федянин и С.А.Бирюков. 

2019 год для Алексеевского УСТК 
начался также плодотворно. В дан-
ный момент в стенах организации 
уже обучаются 30 учащихся. Хочется 
удержать высокую планку на област-
ном уровне и в этом году!

Вера БЕДРЕИНА, 
специалист по учебно-методиче-

ской работе Алексеевского 
УСТК ДОСААФ России.

Фото из архива УСТК.

Вновь подтвердили лидерство Экосовет 
оценит работу 
по вывозу ТКО

Стабилизация работы по об-
ращению с твердыми коммуналь-
ными отходами на территории 
региона была в центре внимания 
участников заседания Экологическо-
го совета при Волгоградской об-
ластной Думе, которое прошло под 
председательством вице-спикера ре-
гионального парламента Ирины Со-
ловьевой. В обсуждении приняли 
участие заместитель губернатора 
Валентина Гречина, руководители 
профильных комитетов исполни-
тельной власти, контрольных и 
надзорных органов, представители 
регионального оператора.

С 1 января этого года Волгоград-
ская область в соответствии с феде-
ральным законом «Об отходах произ-
водства и потребления» перешла на 
новую систему обращения с ТКО. От-
ветственным за управление мусорны-
ми потоками было определено ООО 
«Управление отходами – Волгоград». 
К сожалению, избежать трудностей 
во время наладки новой системы не 
удалось. Ситуация, сложившаяся в 
сфере обращения с ТКО, стала одной 
из тем оперативного совещания, ко-
торое в январе провел губернатор Ан-
дрей Бочаров. Глава региона указал 
на необходимость минимизировать 
неудобства для жителей и принять ис-
черпывающие меры по стабилизации 
работы по обращению с твердыми 
коммунальными отходами. Андрей 
Бочаров также поручил активизиро-
вать работу специальных групп с 
привлечением членов Экологическо-
го совета, экспертного сообщества, 
широкой общественности, муници-
пального депутатского корпуса, чтобы 
аккумулировать информацию о сро-
ках, качестве и объемах проводимых 
работ. Особое внимание губернатор об-
ратил на защиту прав населения: пере-
расчет платы за вывоз мусора должен 
быть произведен в сторону уменьшения 
исходя из реальных объемов и качества 
оказанной услуги.

Как отмечалось на заседании Эко-
совета, в настоящее время ситуация 
со сбором и вывозом ТКО стабили-
зируется. К уборке территорий, рас-
чистке площадок и вывозу мусора на 
договорных условиях за счет средств 
регоператора привлекалась техника 
муниципальных предприятий. Снизить 
напряжение позволило также укрепле-
ние материально-технической базы 
компании: была приобретена допол-
нительная специализированная тех-
ника, контейнеры, укомплектован штат 
водителей и грузчиков. Сейчас контей-
нерный парк регоператора составляет 
уже порядка 9,8 тысячи единиц. В мар-
те ожидается дополнительная постав-
ка еще 500 контейнеров.

«В настоящее время полностью 
организован регулярный сбор и вы-
воз ТКО, обеспечен выход на пла-
новый режим работы», - сообщил 
председатель комитета ЖКХ и ТЭК 
Волгоградской области Олег Нико-
лаев.

Продолжение на 2 стр.

• Знай наших!

В третий раз подряд Алексеевский УСТК ДОСААФ России 
по итогам работы за год в своей категории занял первое место

• Вести региона

Об использовании 
аналогового телесигнала

• Смотри «цифру»

C 3 июня 2019 г. Волгоградская область 
полностью перейдет на цифровое эфирное телевещание

Как проверить цифровое или 
аналоговое телевещание?
Если у Вас на каналах «Первый 

канал», «Россия 1», НТВ, 5 Канал, Рен-
ТВ и СТС отображается буква «А» - это 
означает, что зритель смотрит старый 
аналоговый телевизор, либо пользуется 
новым телевизором, не переключенным 
в режим приема цифрового сигнала. 
Напоминаем, что с 3 июня аналоговое 
телевещание работать не будет.

Что необходимо сделать, 
чтобы смотреть цифровое 

эфирное вещание?
Если у Вас телевизор не поддержи-

вает формат DVB-T2, Вам необходимо 
приобрести телевизионную приставку, 
поддерживающую формат DVB-T2 и 
антенны для приема дециметрического 

диапазона (цифрового сигнала). 
Если у Вас телевизор поддержи-

вает формат DVB-T2, Вам необходи-
мо приобрести только антенны для 
приема дециметрического диапазона 
(цифрового сигнала).

Стоимость приставки у различных 
поставщиков составляет от 600 до 
3000 рублей, стоимость антенны для 
приема дециметрического диапазона 
(цифрового сигнала) составляет от 
300 до 1500 рублей.
Где можно приобрести телевизион-
ную приставку, поддерживающую 
формат DVB-T2, и антенны для 

приема дециметрического диапазона 
(цифрового сигнала)?

Граждане могут приобрести теле-
визионную приставку, поддерживаю-

щую формат DVB-T2, и антенны для 
приема дециметрического диапазона 
(цифрового сигнала) в пунктах по-
чтовой связи по месту жительства, в 
любых магазинах, торгующих телеви-
зионным оборудованием.

Какие населенные пункты не 
имеют возможности принимать 

телевизионный сигнал 
в цифровом формате?

На территории Алексеевского му-
ниципального района следующие на-
селенные пункты не будут охвачены 
цифровым эфирным вещанием:

- хутор Рябовский;
- хутор Ежовка;
- хутор Андреяновский;
- хутор Трехложинский.                

Наш корр.
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• Будни власти

  В сельских поселениях нашего района 
начались традиционные для этого времени 
отчеты глав о работе в минувшем году. Боль-
шинство из них собираются рассказать о том, 
что сделано и за последние четыре года, ведь 
в сентябре выборы, пришло время подвести 
итоги. Отчет главы Самолшинского сельского 
поселения П.С.Попова вызвал определенный 
интерес у местных жителей, хотя свободных 
мест в зале хватало. А ведь была возможность 
не только послушать главу, но и  пообщаться с 
руководителями района, практически всех отде-
лов районной администрации, представителя-
ми областных и федеральных структур. Жаль, 
что не все ей воспользовались. 

Самолшинское сельское поселение смело 
можно отнести к разряду средних. В его составе 5 
хуторов, с общей численностью населения в 688 
человек. Для местных жителей работают 2 коммер-
ческих магазина, 2 ФАПа, почтовое отделение, Гу-
щинская начальная школа, Алексеевский кадетский 
казачий корпус имени генерала Г.Н.Трошева. Куль-
турный досуг хуторян заполняет Самолшинский 
культурно-досуговый комплекс, в который входят 
библиотека, Самолшинский сельский Дом культуры 
и Гущинский сельский клуб.

Несмотря на скромный бюджет поселения, 
жизнь не стоит на месте, и как отметил в своем 

докладе местный глава, главным событием года 
ушедшего стало обустройство парковой зоны от-
дыха рядом с Самолшинским ДК. Проект был реа-
лизован благодаря губернаторской программе, ко-
торая очень эффективно работает в волгоградском 
регионе. На работы по благоустройству из области  
было выделено 3 миллиона рублей, помогла и ад-
министрация района. А парк получился просто на 
загляденье, изящный и уютный. Кстати, в докладе 
несколько раз звучала информация о поддержке 
районной власти в реализации самых необходи-
мых  проектов на территории сельского поселения. 
Очень важно, что в поселении погашены все долги.

Первый заместитель главы Алексеевского му-
ниципального района Р.И.Зрянин в своем высту-
плении подробно и детально рассказал об основ-
ных направлениях социально – экономического 
развития муниципалитета  в 2018 году. Практически 
по всем направлениям отмечены устойчивые, ста-
бильные показатели, а по ряду позиций наблюдает-
ся заметный прогресс. Не случайно Алексеевский 
район привлекает серьезных инвесторов, в хуторе 
Шарашенском строится единственный в России за-
вод по глубокой переработке зерна кукурузы. В ста-
нице Алексеевской построен новый мост, кстати, 
это хороший подарок и для жителей Самолшинско-
го поселения. В конце минувшего года будет сдан в 
эксплуатацию участок дороги до города Урюпинска. 
Стоимость проекта 450 миллионов рублей, деньги 
областные и федеральные. Для самолшинцев эта 
дорога долгожданная и крайне нужная, как впро-
чем и для всех алексеевцев.  Наш район в числе 
лучших в вопросах благоустройства. Не случайно 
другие территории получают по 2  гранта на реа-
лизацию проектов, а наш в этом году защищает 4 
проекта и надеемся, что успешно.

Затем пришла пора задать вопросы. Было их не 
очень много, они больше напоминали конструктив-
ный деловой разговор, но на каждый дан исчерпы-
вающий ответ. В первую очередь хуторян, как и всех 
нас, интересует проблема утилизации  мусора. Как 
будет организован его сбор, по какой схеме?

- На сегодняшний день рассматриваются два 
варианта утилизации, – отвечая на злободневный 
вопрос, сказал Руслан Ильманович Зрянин. – В 
первом случае разрабатывается график, и машина 
в определенное время собирает мусор. Во втором  
организуются контейнерные площадки, и вы сами 
его туда отвозите. Мне кажется, второй вариант 
наиболее удобен, в первом случае трудно всех под-
строить на конкретное время. Что касается навоза, 
то он не представляет серьезной опасности для 
экологии и его также можно будет вывозить на спе-
циально отведенные площадки. Для веток, травы, 
ботвы с участков также необходима площадка, на 

которой это все будет сжигаться. Во дворах ниче-
го сжигать нельзя, закон достаточно суров к такого 
рода нарушениям. В любом случае схему утилиза-
ции вы разрабатываете сами.

Люди жаловались на неустойчивую мобильную 
связь, высказывали обеспокоенность по поводу 
грядущего перехода на телевизионное цифровое 
вещание. Что касается сотовой связи, Руслан Иль-
манович обещал подготовить соответствующее 
письмо в адрес операторов с просьбой включить 
территорию в программу развития. Оказать ка-
кое–либо другое влияние на частные структуры не 
предоставляется возможным. Хотя, согласно  логи-
ки, они сами кровно заинтересованы в привлечении 
новых абонентов. Что касается телевизионного 
вещания, то, как заверил присутствующих замести-
тель главы Алексеевского муниципального района  
- начальник отдела экономики и управления муни-
ципальным имуществом А.С.Рябов, поводов для 
тревоги нет, Самолшинское сельское поселение бу-
дет устойчиво принимать сигнал, все необходимое 
оборудование можно приобрести в райцентре, есть 
специализированный магазин. Только ни в коем 
случае не стоит поддаваться соблазну приобрести 
такого рода принадлежности с рук, подешевле. Мо-
шенники не дремлют, могут всучить все что угодно.

Спрашивали хуторяне и о возможности очистить 
поросль с обочин асфальтированных дорог. Вопрос 
об оказании содействия в наведении порядка взят 
руководителями района на контроль. 

С информацией выступила  начальник Алексеев-
ской ветеринарной станции по борьбе с болезнями 
животных О.А.Мананкова, которая настоятельно 
рекомендовала владельцам подсобных хозяйств 
прививать покупаемых животных и птицу, содер-
жать их хотя бы первое время от других животных 
отдельно, стараться не допускать к местам их со-
держания посторонних лиц и особенно покупате-
лей животных, внимательно относиться к кормам. 
По словам специалиста, опасных болезней сейчас  
много, практически на каждый вид животных и птиц 
есть уже своя напасть. Главная защита – профи-
лактика, вовремя привитое животное получает за-
щиту. При покупке птицы на рынке следует требо-
вать ветеринарное свидетельство.

Отметим, что разговор в Самолшинском поселе-
нии получился открытым, деловым и взвешенным. 
Люди верят во власть, и она старается это доверие 
оправдать. Впереди отчеты в других поселениях, но 
первая встреча оказалась продуктивной, разговор 
получился доверительным, начистоту.

Николай СТЕПЫГИН.
Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

Разговор начистоту
Первым в Алексеевском муниципальном районе отчитался перед своими земляками 

глава Самолшинского сельского поселения

На прошлой неделе, 26 февра-
ля, состоялось первое в этом году 
заседание Алексеевской районной 
Думы. Депутатский корпус с новы-
ми силами приступил к законотвор-
ческой деятельности, рассмотрев 
на минувшем думском заседании 
десять вопросов. Два из них каса-
лись отчетов о проделанной в 2018 
году работе.

Открыли заседание Думы по-
здравлением отдельных членов де-
путатского корпуса, уже отметивших в 
январе-феврале юбилейные дни рож-
дения. В центре внимания депутатов-
коллег оказались представитель от 
Алексеевского сельского поселения 
С.А.Парамонов и от Аржановского 

сельского поселения Г.В.Рябова. Да-
лее работа пошла согласно повестке 
дня думского заседания.

Первый вопрос касался деятель-
ности Ревизионной комиссии. С до-
кладом о проделанной за минувший 
год работе перед собравшимися вы-
ступила председатель районной Ре-
визионной комиссии В.С.Попова. Она 
рассказала, что всего в отчетном году 
было проведено 70 мероприятий, в 
том числе 18 контрольных и 52 анали-
тических, и подготовлено 69 эксперт-
ных заключений на законопроекты и 
проекты иных нормативных правовых 
актов. Были озвучены также и типич-
ные нарушения, допущенные в ходе 

исполнения бюджетов, в том числе в 
части соблюдения законодательства 
по осуществлению закупок и в части 
эффективности использования муни-
ципального имущества.

- Эффект от  осуществления 
внешнего муниципального финансо-
вого контроля  не может выражаться 
только в количестве выявленных на-
рушений, измеряемом в рублевом 
эквиваленте, - завершая свое высту-
пление, отметила Вера Сергеевна. 
- Системный аудит бюджетного про-
цесса, анализ исполнения бюджета 
Алексеевского муниципального района 
и выявление недостатков – все вкупе 
позволяет укреплять финансово-бюд-
жетную дисциплину, улучшать эффек-
тивность использования бюджетных 
средств и муниципальной собствен-
ности в муниципальных образованиях 
нашего района. В заключение отмечу, 
что возложенные нормативными ак-
тами и утвержденными плановыми 
заданиями на Ревизионную комиссию 
основные полномочия в отчетном 
2018 году выполнены.

Отчет о проделанной работе 
предоставил депутатскому корпу-
су и начальник отдела по сельскому 
хозяйству и землепользованию ад-
министрации Алексеевского муници-
пального района И.Г.Мельников. Рай-
онный отдел по сельскому хозяйству 
и землепользованию выполняет за-

дачи, связанные с предоставлением 
земельных участков, осуществлением 
муниципального земельного контро-
ля, обеспечением финансовых по-
ступлений в доходную часть бюджета 
района. Помимо этого ведется работа 
по информированию и оказанию по-
мощи сельхозтоваропроизводителям 
при получении субсидий и грантов. 
Обо всем этом и говорил Игорь Ген-
надьевич в разрезе выполненной от-
делом работе за 2018 год.

Депутаты утвердили план работы 
Алексеевской районной Думы на 2019 
год. Причем, было учтено, что при не-
обходимости план может корректиро-
ваться и не исключается возможность 
рассмотрения вопросов вне плана. 
Были внесены и первые изменения 
и дополнения в бюджет района теку-
щего года, чего требовали изменения 
регионального бюджета. Ряд вопро-
сов касался принятия в муниципаль-
ную собственность на безвозмездной 
основе имущества из государствен-
ной собственности Волгоградской 
области. Здесь в основном речь шла 
об оргтехнике и мебели. Также было 
принято решение о передаче жилого 
дома в х.Лунякинском в собствен-
ность Реченского сельского поселе-
ния.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

Хорошо налаженный контроль помогает
• Думский вестник

Депутатам районной Думы был представлен отчет Ревизионной комиссии за 2018 год

Экосовет 
оценит работу 
по вывозу ТКО

Регоператор собственными си-
лами осуществляет сбор и вывоз 
отходов на территории Волгограда, 
Городищенского, Светлоярского, 
Котельниковского и Октябрьского 
районов. В остальных муниципали-
тетах по результатам конкурсного 
отбора услуга оказывается компа-
нией «Волга-Д», также к сбору и 
транспортировке ТКО привлечены 
местные перевозчики. Все факты 
несвоевременного вывоза отходов 
фиксируются надзорными органами, 
выдаются предписания об устране-
нии нарушений, а также предосте-
режения о недопустимости несо-
блюдения законодательства в части 
начисления платы за неоказанную 
услугу. По итогам января многим 
жителям региона был сделан пере-
расчет, плата была пересмотрена в 
сторону уменьшения исходя из фак-
тических объемов и качества ока-
занной услуги. Таким же образом, по 
словам представителей регопера-
тора, будет произведен расчет и по 
итогам февраля.

Отдельное внимание на заседа-
нии было уделено оценке механиз-
мов расчета нормативов накопления 
ТКО и тарифа на услугу. Проверка, 
проведенная КСП региона с 15 ян-
варя по 1 февраля, подтвердила их 
обоснованность.

То, что ситуация со сбором и 
вывозом мусора в регионе норма-
лизуется, подтвердили и руково-
дители контрольных и надзорных 
ведомств. Позитивную динамику в 
данном вопросе отметил руководи-
тель Управления Росприроднадзора 
по Волгоградской области Сергей 
Васильев. Эту точку зрения разде-
ляет и Волгоградский межрайонный 
природоохранный прокурор Максим 
Макашов. «Индикатором положения 
дел могут служить обращения жите-
лей. В настоящее время их число зна-
чительно сократилось», - сказал он.

Тем не менее, ряд вопросов еще 
остается. В частности, до сих пор 
не все юридические лица и пред-
приниматели смогли заключить с 
регоператором договоры на вывоз 
ТКО. На заседании Экосовета ру-
ководству компании было рекомен-
довано активизировать эту работу. 
В свою очередь, органам местного 
самоуправления поручено оказы-
вать регоператору содействие по 
выявлению представителей малого 
и среднего бизнеса, данные о кото-
рых не внесены в реестр.

«Экосовет держит на контроле 
вопрос перехода на новую систему 
обращения с отходами. Наш регион 
оперативно отреагировал на все 
негативные моменты, возникшие 
после 1 января 2019 года. Все пору-
чения, которые дал губернатор, ис-
полняются, обстановка стабилизи-
руется, - подчеркнула председатель 
Экологического совета Ирина Со-
ловьева. - Многие вопросы удалось 
снять, но часть пока еще остается, 
это признает и сам региональный 
оператор. Решить их нужно в самое 
ближайшее время. И здесь многое 
будет зависеть от активной позиции 
органов местного самоуправления. 
В частности, они могли бы содей-
ствовать заключению регоперато-
ром договоров на вывоз ТКО с пред-
ставителями бизнес-сообщества. И, 
конечно же, местные власти должны 
следить за тем, чтобы на террито-
рии поселений не образовывались 
и не разрастались стихийные свал-
ки».

Парламентарий сообщила, что 
уже в ближайшее время Экосовет 
продолжит выезды в районы об-
ласти, чтобы на месте дать оценку 
проводимой работе.

volgoduma.ru

• Вести региона
Продолжение. Начало на 1 стр.



Блины с корицей
Ингредиенты: 200 г пшеничной 

муки, 1 стакан молока, 2 куриных 
яйца, 1 ч.л. молотой корицы, 2 ст.л. 
сахара, 1 ч.л. ванильного сахара, 
1 ст.л. растительного масла, 1 ч.л. 
соды.

Способ приготовления: взбить 
яйца с сахаром до устойчивой пены. 
Добавить к яйцам молоко и хорошо 
перемешать. В другой емкости сме-
шать муку с корицей и ванилином. 
Соединить молочно-яичную и мучную 
смесь. Все тщательно перемешать. 
Влить растительное масло и доба-
вить соду. Выпекаем блинчики на рас-
каленной сковородке.

Чтобы получить пикантный де-
серт, можно сложить порцию блинчи-
ков треугольником, полить их медом и 

украсить ломтиками сладкого яблока, 
слегка присыпанного корицей.

Лимонные блины
Ингредиенты: цедра одного ли-

мона, 3 яйца, 300 мл молока, 100 г 
пшеничной муки, 50 г сливочного мас-
ла, 1 щепотка соли, 2 г ванилина, 2 
ст.л. подсолнечного масла для жарки.

Способ приготовления: снять 
цедру с лимона. Сливочное масло 
растопить и остудить. Добавить к 
яйцам соль, корицу, сахар, цедру и 
ванилин. Все взбить. Добавить про-
сеянную муку. Добавить молоко и за-
месить тесто. Выпекать блинчики на 
горячей сковородке.

Подаем блинчики со сгущенкой, 
взбитыми сливками или шариком мо-
роженого.

Приятного аппетита!
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Ой, блины мои, блиночки!
4 марта началась любимая всеми 

Масленичная неделя

• Готовим вкусно

• А у нас во дворе

• Небо высокое и облака бы-
стрые — к ясной погоде.

• Короткие сосульки к непродол-
жительной и дружной весне, а длин-
ные — к холодной и затяжной.

• Многократные и густые тума-
ны — к дождливому лету.

• Март без осадков — к плодо-
носному лету, ненастный — к неуро-
жаю, февральскую воду подбирает и 
от капелей силу набирает.

• Много полноводных потоков 
— к весенним наводнениям.

• Снег начинает таять с пологой 
(обращенной к югу) стороны муравей-
ника — к теплому и долгому лету, с 
северной — к холодному и короткому.

• Снег стремительно тает, и ру-
чьи струятся дружно — к дождли-
вому и мокрому лету.

• Вороны по весне раскричались 
— к метелям, плескаются в ручьях 
— к теплой весне.

• Прилетели рано грачи и жаво-
ронки — быть устойчивому теплу.

• Чем ветреней, тем меньше 

шансов предстоящих утренних за-
морозков.

• По мартовскому грому и на-
правлению ветра судили о насту-
пающей весне.

• Восточный ветер предвещал 
теплую и безводную весну, западный 
— сырую весну, сильный северный 
ветер — предстоящие холода, юж-
ный — резкое потепление.

• Ночное небо затягивают тучки, 
и ветер становится сильнее — зна-
чит, заморозков не ожидается.

Народные приметы

• Наш календарь

ПЕРВЕНЕЦ ВЕСНЫ

• Советы садовода-огородника

Удаление только сломанных 
ветвей и треснувших стеблей
Удаление только поломанных и 

сухих ветвей – очень щадящая об-
резка. Ее еще называют санитарной. 
Проводить ее можно в любое время, 
но она не заменяет обычную. Убрать 
просто засохшую часть недостаточно, 
удалять надо всю ветку до ростовой 
почки, потом убрать ветви, растущие 
внутрь кроны, вырезать или укоротить 
перекрещивающиеся ветви, налегаю-
щие друг на друга, при необходимо-
сти провести частичное омоложение.

 Загущение кроны
Близко расположенные, а особен-

но переплетенные между собой ветви 
начинают перетирать друг друга, об-
разуются раны, врата для инфекций 
и паразитических грибов. Чтобы это 
предотвратить, удаляйте ветви с при-
знаком трения или сильно укорачи-
вайте их, чтобы они не мешали друг 
другу. Следите за тем, чтобы света 
хватало и внутри кроны, то есть крона 
должна быть ажурной. Иначе плодо-
ношение уйдет на периферию и уро-
жайность значительно снизится.

Использование 
тупого инструмента

Тупой секатор не режет, а мнет 
древесину, делает заусенцы и зади-
ры, оставляет рваные раны, которые 
высыхают, заселяются грибами и 
прочей нечистью. Работать тупым ин-
струментом и самим тяжело, и можно 
получить даже травму. Поэтому перед 
каждой обрезкой раз в год очищайте и 
затачивайте свой инструмент.

 Обрезка только внешних веток
С кустарниками тоже пробле-

ма, садоводы часто удаляют только 
внешние побеги и ветви, которые 
удобно расположены. Вырезать по-
беги в центре духа хватает не всем. 
А между тем их и надо прореживать, 
чтобы куст проветривался и лучше 
освещался. Наберитесь с духом и 
проредите центральные побеги, оста-
вив половину. Таким образом мы обе-
спечим доступ света и воздуха внутрь 
куста. А значит, увеличим и плодоно-
шение.

Повреждение почек
Вначале удаляйте крупные побе-

ги, потом мелочь. Так будет меньше 
травм, проще будет добраться до ме-
лочевки и главное − не будет мартыш-
киного труда, когда обрезают на ветви 
мелкие побеги, а потом выпиливают 
саму ветвь.

Запускание болезней
Хорошая обрезка избавляет де-

ревья и кустарники от болезней и от 
многих других проблем. Поэтому надо 
регулярно деревья проверять на ци-
тоспороз, короеда, черный рак, тру-
товиков, коралловую пятнистость… 
Все больные части надо вырезать и 
сжечь.

Несвоевременная обрезка
 весеннецветущих растений
Постарайтесь не удалять слиш-

ком много цветущих побегов, особен-
но 2-3-летних. В первую очередь это 
относится к весенней обрезке. Розы, 
буддлея, клематисы − не в счет, ран-
няя обрезка только даст стимул для 
их цветения.

Ранее этот месяц считался пер-
вым в календаре, но после рефор-
мы, которую провел Юлий Цезарь, 
он стал третьим месяцем в году и 
первым весенним. Многие думают, 
что свое название март получил в 
честь языческого божества войны 
Марса, поскольку в это время на-
чинались традиционные воен-
ные кампании римской империи. 
Но оно произошло от латинского 
«marceo», что означает «вялый», 
«сонный». Это слово перекочева-
ло в русский язык из Византии. На 
руси март называли протальник, 
капельник, сухий, перезимник, 

грачевник, свистун, весновей, за-
зывала весны, зимобор, березень, 
позимник, огородник, первенец 
весны, месяц земли.

В марте на Руси проводили обряд 
заклинания весны – так встречали воз-
вращавшихся с сезонной миграции 
птиц. Обычно на 20-е число данного 
месяца приходится день весеннего 
равноденствия, когда длительность 
ночи приблизительно равна световому 
дню. В марте начинается пробуждение 
всей природы – медведи просыпаются 
от спячки, а лоси обновляют рога, в 
деревьях начинает течь сок, все пти-
цы возвращаются из теплых стран до 

конца этого месяца, а из-под снежного 
покрывала пробиваются первые пуч-
ки зеленой травы. В первой и второй 
декаде марта погода довольно каприз-
ная: могут идти дожди, а по ночам при-
ходят морозы. В марте было принято 
сжигать чучело, изготовленное из со-
ломы, в честь окончания зимы. Весну 
призывали два раза за месяц – 14-го и 
20-го числа. Для этого люди из селе-
ния поднимались на возвышенность и 
приносили с собой каравай. Его под-
нимали вверх, при этом распевая пес-
ни, после чего каравай делили между 
жителями, а крошками угощали диких 
птиц.

Ошибки при обрезке
Начинаем тщательно готовить 

плодовые деревья к цветению и плодоношению

Анна Федоровна и Сергей Иванович Болдыревы занимаются 
разведением индюков всего два года, но уже успели полюбить эту птицу

Что за  прелесть эти птички?

Наверняка многие из нас виде-
ли необычную птицу, голова и шея 
которой не имели перьев, и были 
синей и красной окраски. В разных 
странах ее называют по-разному. В 
Америке это гобблер, в Англии тек-
ки, а мы привыкли ее именовать 
индейкой, то есть птицей индей-
цев. Примечательно, что до откры-
тия Америки об индейке ни в Азии, 
ни в Европе не знали. Но, когда ее 
завезли в Европу, за счет быстрого 
одомашнивания она стала распро-
страненной во многих странах.

В наше время индейка не теряет 
популярность и продолжает ее наби-
рать. Все больше людей занимаются 
разведением этой удивительной пти-
цы. Не остались в стороне жители 
х.Яминского Анна Федоровна и Сер-
гей Иванович Болдыревы. Они разво-
дят индюков уже второй год. 

Птички пришлись ко двору. Супруги 

Болдыревы очень часто наблюдают за 
ними и открыли для себя многие их по-
вадки и черты характера. Они поделились 
с нашей газетой своими наблюдениями, а 
также тем, как содержать индюков.

- Когда я лежала в больнице, со 
мной в палате были две женщины, за-
нимающиеся разведением индюков, - 
рассказала Анна Федоровна. -  Они де-
лились историями об этих птицах, их 
повадками. Я очень заинтересовалась 
ими, да и врачи советовали, ведь мясо 
индейки очень полезно. Поэтому, когда 
приехала домой, предложила мужу за-
няться разведением этой птицы. 

Индюки свободолюбивые птицы. В 
летнее время им требуется большая 
территория для выгула, а зимой нужно 
просторное помещение без сквозня-
ков. Так как они привезены к нам из 
Америки, плохо переносят влажность, 
грязь, поэтому подстилку индюкам 
следует менять раз в неделю. А вот 

в еде они неприхотливы. Любят есть 
много зелени, очень нравится крапива. 
Едят кукурузу, причем, не только зер-
на, но стебли с листьями. 

- Эти необычные птицы любят все 
пробовать на вкус, - отметила Анна 
Федоровна. – Если выпускать их из за-
гона, то нужно следить за ними. Ина-
че они могут склевать или потоптать 
цветы, рассаду. Примечательно то, что 
самцы более дисциплинированные, 
нежели самки, которые часто старают-
ся попасть туда, куда им не следует.

Болдыревы рассказали, что эти 
птицы хорошо запоминают своих хо-
зяев, а также маршруты, по которым 
ходят. Они быстро привыкают к рас-
порядку дня и прекрасно чувствуют 
время. Несмотря на то, что это бой-
кие птицы, у Болдыревых никогда не 
дрались, жили дружелюбно. К другим 
обитателям двора любимцы хозяев 
относятся миролюбиво. А вот если на 
их территорию проберется незнакомое 
животное, они начинают его прогонять.

- Индюки птицы любопытные, - 
поделилась своими наблюдениями 
А.Ф.Болдырева. - Нового человека с 
интересом изучают, но если им что-
то не понравится в госте, например, 
резкий запах, яркий цвет, они пытают-
ся атаковать. Любят слушать музыку, 
первое время, когда мы им ее вклю-
чили, они отнеслись к этому насторо-
женно и в то же время внимательно.

Эти домашние птицы ближайшие 
родственники павлинов, поэтому счи-
тают себя очень красивыми. Держат-
ся всегда важно и величаво. Болды-
ревы даже научили своих любимцев 
одному фокусу. Если им сказать: «Кто 
здесь красивый?», птицы сразу рас-
правляют свои крылья и начинают по-
зировать и показывать себя с лучшей 
стороны.

Справка. Мясо индейки очень по-
лезное. Оно нежное и не жирное. Бла-
годаря этому широко используется 
в диетическом и лечебном питании. 
Также мясо индейки абсолютно ги-
поаллергенно, его часто добавляют 
в состав детского питания. Благо-
даря легкой усваиваемости, индейка 
может стать самым первым при-
кормом для малыша. 

Совет от семьи Болдыревых: 
Если вы собираетесь разводить индюков, то нужно быть готовым к 

сложностям. Молодняк нужно содержать в тепле. Если это условие не 
соблюдено, то птица начинает страдать различными заболеваниями, и 
в результате может погибнуть. Но даже если такой беды не произойдет, 
то вес птицы будет меньше ожидаемого. Также при неправильных условиях 
содержания с первых дней птица может заболеть. Часто такое состояние 
может закончиться гибелью индеек. Поэтому стоит внимательно отно-
ситься к условиям содержания и выкармливания птицы. 

Фото из семейного архива.

Идеальное время, когда лучше всего обрезать плодовые деревья 
весной — вторая половина марта. Начиная с середины месяца, можно 
приступать. Но! Температура по прогнозу не должна опускаться ниже -10 
градусов. 

Обрезка – это важная процедура для сада. С помощью нее можно полу-
чить здоровые, обильно плодоносящие растения, а можно навредить, пока-
лечив сад. Тем не менее бояться ее не надо, а чтобы проще было сориентиро-
ваться, разберем самые распространенные ошибки при обрезке.

 По традиции пришло время  лакомиться блинами. Для этого у каждой 
хозяйки есть свой фирменный рецепт, но всегда хочется попробовать 
что-то новое, удивить родных и близких. 



У жизни свой бег времени. И, к 
сожалению, Судьба не щадит нико-
го, забирая у нас самых дорогих и 
любимых, самых полезных и дея-
тельных людей. Нет с нами и Фаи-
ны Васильевны Ивановой – яркой 
и незаурядной личности, которая 
для многих поколений красноок-
тябрьцев была неоспоримым ли-
дером и ярким примером беззавет-
ного служения родному краю.

Она родилась и выросла в пос.
Красный Октябрь. Ее детство выпало 
на военные сороковые, а потому ра-
ботать ей пришлось с ранних лет. Как 
и многие ее сверстники, она труди-
лась на прицепах, отвозила зерно на 
быках, всегда старалась любую рабо-
ту выполнить хорошо и в срок.

После войны Фаину Круглову (ее 
фамилия в девичестве) отправили 
учиться на курсы мелиораторов, по-
сле окончания которых назначили 
бригадиром лесомелиораторов на 
первом отделении совхоза «Красный 
Октябрь». Это была ее первая долж-
ность на руководящем посту, но да-
леко не последняя. Деловая хватка 
и организаторские способности этой 
женщины продвигали ее вверх по 
карьерной лестнице. Уже в 22 года 
Фаина Васильевна была избрана 
председателем Краснооктябрьского 
сельсовета. За два года работы на 
этом посту она зарекомендовала себя 
как очень грамотный и перспективный 
руководитель.

Затем наступило время жизнен-
ных перемен. Она вышла замуж за 
Н.И.Иванова, молодожены отпра-
вились на строительство  Волжской 
ГЭС, через некоторое время верну-
лись обратно, в семье родился ребе-
нок. После чего вновь началась трудо-
вая эпопея в родном поселке Красный 

Октябрь. Фаина Васильевна вначале 
стала заведующей в детских яслях, а 
потом несколько лет стояла во главе 
коллектива местного детсада.

В 1961 году кандидатуру Фаины 
Васильевны Ивановой вновь выдви-
нули на пост председателя сельсо-
вета. Партия сказала – она ответила 
«есть», и с головой окунулась в ра-
боту. 26 лет Ф.В.Иванова проработа-
ла на посту председателя Красноок-
тябрьского сельского Совета. Жила 
не для себя, а для других. На пенсию 
ушла в 60, имея за плечами 44 года 
трудового стажа. Ее энергии хватало 
на все - на дом, работу, общественную 
деятельность. Ее трудовые заслуги 
были отмечены на государственном 
уровне. Фаина Васильевна за добро-
совестный и многолетний труд была 
награждена орденом «Знак Почета», 
имела статус труженика тыла и вете-
рана труда.

В 2010-м Фаина Васильевна пе-
ребралась жить к сыну в Волгоград. 
Но каждый год старалась приехать 
в родной поселок, чтобы побродить 
по родным улочкам, пообщаться с 
односельчанами, встретиться с род-
ственниками, помянуть усопших. Она 
радовалась хорошим переменам, 
происходящим в поселке, и всегда ин-
тересовалась жизнью краснооктябрь-
цев. Фаина Васильевна до последне-
го вздоха сердцем и душой болела за 
малую родину и своих односельчан.

Она ушла в мир иной на 91-м году 
жизни, было это зимой прошлого года. 
Фаина Васильевна Иванова была яр-
ким примером для подражания как 
своим родственникам, так и жителям 
Красного Октября. Многие вспоминают 
ее добрым словом.

И.Н.ЯКОВЛЕВА,
 пос.Красный Октябрь.
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Поздравляем с юбилеем Андрея 

Викторовича Леонова (06.03).
Достигай всегда успеха,
Пусть будет в жизни море смеха,
Люди хорошие встречаются
И все по жизни получается!

Администрация 
ООО «Дальний».

Поздравляем с днем рождения 
тружеников ОАО «РАО Алексеевское»:

А.В.Жовнера (03.03);
О.А.Кочанову (05.03);
Р.В.Абезина (05.03);
С.С.Коренькова (06.03).
От радости глаза пускай искрятся,
Желаем света, солнца и добра,
Как можно чаще ярко улыбаться,
Чтоб стала жизнь прекрасней, 

чем вчера!
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Событие

В конкурсе, который состоялся 
22 февраля, приняли участие уче-
ник Алексеевской средней школы 
Роман Бекетов, Сергей Емельянов 
из Усть-Бузулукской средней шко-
лы и Владимир Трофимов - уче-
ник Реченской средней школы. 
Перед началом мероприятия с на-
путственным словом выступил 
советник главы Алексеевского му-
ниципального района по социаль-
ным вопросам В.А. Михайлов. Он 
пожелал парням только победы и 
поздравил ребят и гостей с Днем 
защитника Отечества.

Конкурсантам предстояло пройти 
шесть испытаний. В этапе «Разреши-
те представиться» ребята рассказали 
о себе, своем творчестве, увлечениях 
и показали видеоролики. Следующий 
конкурс был интеллектуальным. В 
нем юным защитникам Родины пред-
стояло ответить на различные вопро-
сы, касающиеся армии. На другом 
этапе ребята показали насколько они 
меткие, а затем продемонстрировали 
мастерство в изготовлении маленьких 
скамеечек.

Все конкурсанты оказались очень 
стойкими, мужественными, с весьма 

необычными увлечениями. Самый по-
следний и зрелищный конкурс «Юные 
таланты» вызвал море улыбок и 
бурные аплодисменты. Здесь пар-
ни продемонстрировали артистизм, 
оригинальность, остроумие и доста-
вили немало удовольствия присут-
ствующим, подняв всем настроение! 
Отдельно хочется отметить болель-
щиков, которые на протяжении всего 
конкурса бурно поддерживали своих 
участников.

В завершение каждого этапа чле-
ны жюри подводили итоги и сообщали 

набранное конкурсантами количество 
баллов. Атмосфера в зале заметно 
накалялась, болельщики все сильнее 
подбадривали свои команды, сорев-
нуясь в знании различных речевок и 
кричалок. Пока жюри совещалось, 
а ребята готовились к новому эта-
пу, паузы заполняли выступления 
артистов. Выражаем огромную бла-
годарность руководителю детского 
образцового хореографического ан-
самбля «Радость» О.М.Васильевой, 
руководителю детского танцевально-
го коллектива «Радуга» Н.В.Сериной, 

а также руководителю вокальной 
группы «Сюрприз» и дуэта «Фейер-
верк» М.С.Харламовой.

По решению жюри победителем 
стал Роман Бекетов, ученик Алексеев-
ской средней школы. Он оказался са-
мым активным, самым артистичным и 
самым подготовленным парнем. В но-
минации «Мистер позитив» победил 
Сергей Емельянов (Усть-Бузулукская 
средняя школа), а в номинации «Ми-
стер обаяние» достойную победу 
одержал ученик Реченской средней 
школы Владимир Трофимов.

Но ведь победа - это не самое 
главное. Куда важнее достойно вы-
ступить! После этого конкурса у всех 
осталось море эмоций и положи-
тельных воспоминаний. Все ребята 
показали себя как сильные, ловкие, 
умелые юноши, готовые стать защит-
никами Отечества. Каждый участник 
был награжден грамотой и памятным 
подарком!

В.В. ВОРОПАЕВА,
 специалист по работе с молодежью 

МБУ «Социально-досуговый 
центр детей и молодежи».

Фото автора.

Здесь для слабых места нет!
В МБУ «Социально-досуговый центр детей и молодежи» прошел районный конкурс,

 посвященный Дню защитника Отечества «А ну-ка, парни!»

«Умелый боец - 
везде молодец!»

Поздравления начались с пес-
ни «Служу России», после которой 
стартовали увлекательные игры и 
интересные конкурсы. В конкурсе 
«Умелый боец – везде молодец» 
ребятам пришлось применить все 
свои знания о воинских званиях. 
Активное участие в нем приняли 
папы и учителя школы. Все вы-
строились в линию, по старшин-
ству званий на карточках, которые 
они вытянули.

Организовали такой замечатель-
ный праздник наши ученицы. Вспом-
нили девочки и тех, кто в годы Вели-
кой Отечественной войны, не щадя 
своей жизни, отбивал натиск фашист-
ских полчищ. Валя Широкова прочи-
тала стихотворение «Ветераны», и 
вместе с девочками из пятого класса 
Лиза Бабичева и Даша Юрьева спели 
песню «Если завтра война». 

А потом девушки решили сыграть 

в еще одну необычную игру: они ста-
ли агентами иностранной разведки, 
которые начали вербовать в свои 
ряды парней-зрителей. Немногие 
поддались на провокации. Но разве 
устоишь перед натиском таких на-
рядных и очаровательных девчонок? 
Диана Солосина, Гуля Попова и Яна 
Сеничкина справились со своей зада-
чей на «отлично». «Завербованные» 
получили нагрудные таблички «Ты – 
суперагент», «Ты – супермен» и «Ты 
– агент Ноль-Ноль-Икс».

Прозвучало очень много песен о 
папах, девочки с 1 по 11 классы показа-
ли флешмоб, посвященный нашим за-
щитникам. А потом всех мужчин в зале 
пригласили на «белый» танец под ли-
рическую военную мелодию «Огонек».

Н.И. ЯМЕНСКОВА, 
педагог дополнительного образования 

Солонцовской СШ.
Фото автора.

В связи с расширением производства 
для работы требуется водитель-экс-
педитор на автомобиль КАМАЗ. Кате-
гории С, Е. Заработная плата высокая.

Телефон для справок:
 +7.937.087.84.94.

В связи с расширением производства для 
работы требуется менеджер по работе 
с юридическими лицами. Образование 
высшее, опыт работы приветствуется. За-
работная плата по результатам собеседо-
вания.

Резюме направлять на эл. почту: 
resume-19@yandex.ru
Тел. 8.904.758.92.72.

В организацию требуется бухгалтер. Об-
разование высшее, опыт работы привет-
ствуется. Заработная плата по результа-
там собеседования. Резюме направлять 
на эл. почту: resume-19@yandex.ru

Тел. 8.904.758.92.72.

Комитет природных ресурсов, 
лесного хозяйства и экологии Вол-
гоградской области информирует 
общественность и участников оценки 
воздействия на окружающую среду о 
проведении общественных обсужде-
ний Материалов, обосновывающих 
объемы (лимит, квоты) изъятия охот-
ничьих ресурсов на территории Вол-
гоградской области на период с 01 
августа 2019 г. до 01 августа 2020 г.

Название, цели и месторасполо-
жение намечаемой деятельности: до-
быча охотничьих ресурсов в охотни-
чьих угодьях Волгоградской области и 
объемы добычи охотничьих ресурсов 
на территориях Волгоградской об-
ласти, являющихся средой обитания 
охотничьих ресурсов, но не являю-
щихся охотничьими угодьями, на пе-
риод с 01 августа 2019 г. до 01 августа 
2020 г.

Заказчик общественного обсуж-
дения - комитет природных ресурсов, 
лесного хозяйства и экологии Волго-
градской области по адресу: 400078, 
Волгоград, просп. Ленина В.И., д.102.

Сроки проведения оценки воз-
действия на окружающую среду: не 
менее 30 дней с момента опублико-
вания информации, но не позднее 20 
апреля 2019 г.

Организатор общественного об-
суждения - Администрация Алексеев-
ского муниципального района.

Форма общественных обсужде-
ний - слушания.

Форма представления замечаний 
и предложений: в письменной форме 
посредством почтовых отправлений 
по адресу 400078, Волгоград, просп. 
Ленина В.И., д.102 или на адрес элек-
тронной почты:

E-mail: oblcompriroda@volganet.ru
Сроки и место доступности пред-

варительного варианта материалов 
по оценке воздействия на окружаю-
щую среду для ознакомления и пред-
ставления замечаний: с 18 марта 
2019 г. на сайте комитета природных 
ресурсов, лесного хозяйства и эколо-
гии Волгоградской области по адресу 
http://oblkompriroda.volgograd.ru/, и на 
бумажном носителе по адресу органи-
затора обсуждений: ст. Алексеевская, 
ул.Ленина, 39, 1 этаж, актовый зал, в 
рабочие дни с 10:00 ч. до 12:00 ч.

Место, дата и время проведения 
общественных обсуждений: но адре-
су организатора обсуждений: Актовый 
зал, 17 апреля 2019 г. в 10:00 ч. 

• Обратите внимание!

• Вести из школ

Замечательный праздник, 
посвященный Дню защитника Отечества, 

прошел в Солонцовской школе 

Не для себя, а для других
• Письмо в номер




